

Escrito por Consejo Nacional de Comités Populares de Martinica  
Miércoles, 23 de Septiembre de 2015 06:18

---



En el 147 ° aniversario del Grito de Lares, el Consejo Nacional de Comités Populares de Martinica (CNCP), expresa su total solidaridad con la lucha del pueblo puertorriqueño por la independencia.

Estimados compañeros,

En el 147 ° aniversario del Grito de Lares, el Consejo Nacional de Comités Populares de Martinica (CNCP), expresa su total solidaridad con la lucha del pueblo puertorriqueño por la independencia.

El Grito de Lares fue un hito en la larga lucha contra el colonialismo y el imperialismo y desde entonces, día tras día, el pueblo de Puerto Rico continuó con determinación su lucha hacia la liberación. Los sacrificios han sido muchos, muchos héroes han pagado con sus vidas.

En este Día Internacional de Solidaridad con Puerto Rico, Filiberto Ojeda Ríos, asesinado por el FBI, el día del 137 ° aniversario del Grito de Lares y Oscar López Rivera, encarcelado por más de 34 años, pueden considerarse como símbolos de compromiso revolucionario, fuerza y coraje de la gente de Puerto Rico contra el cinismo del colonialismo y el imperialismo.

El Consejo Nacional de comités populares de Martinica reafirma su apoyo sin falta a la lucha del pueblo puertorriqueño y exige la liberación de Oscar López Rivera, encarcelado durante más de tres décadas por sus ideas políticas.

Nuestra lucha común continúa hasta la eliminación total del colonialismo y el imperialismo de nuestra región.

Dirección política del CNCP de Martinica,

## **Mensaje de CNCP de Martinica con motivo de la Jornada Internacional de Solidaridad con Puerto Rico**

Escrito por Consejo Nacional de Comités Populares de Martinica  
Miércoles, 23 de Septiembre de 2015 06:18

---

Marie-Hélène Leotin

*El Consejo Nacional de Comités Populares de Martinica es un partido político nacionalista, anticapitalista y pro la independencia de Martinica.*